Acta de la reunión extraordinaria de la Comisión de Asesoramiento docente del Título de Grado de Fisioterapia, celebrada el día 20 de diciembre de 2023, a las 14:00 en la Sala de Grados de la Facultad de Ciencias de la Salud.

Da comienzo la sesión a las 14:00 horas, presidida por D. Martín Eduardo Vílchez Barrera, presidente de la Comisión de Asesoramiento Docente del Grado de Fisioterapia.

<u>Punto primero del orden del día. Lectura y aprobación del acta de la reunión</u> anterior.

Se aprueba el acta anterior por asentimiento

Punto segundo del orden del día. Nombramiento de nuevos miembros de CAD.

El Presidente de la CAD menciona a los nuevos miembros que se adscriben a la CAD, tanto por parte del profesorado como del alumnado.

<u>Punto tercero del orden del día. Nombramiento de coordinadores de curso en aquellos en los que no había.</u>

Se mantienen todos los coordinadores del curso académico 2022-2023. En segundo y cuarto curso, donde no había coordinadores, asumirán la coordinación los profesores Daniel David Álamo Arce e Irene García Rodríguez respectivamente.

Punto cuarto del orden del día. Informe de Coordinación de Título en Fisioterapia.

La Coordinadora del Título D^a. Irene García Rodríguez informa sobre su reunión el 21 de noviembre con la Decana y el Vocal de Universidades del Colegio Oficial de Fisioterapeutas de Canarias para abordar temas como el convenio que existe entre la universidad y el Colegio y la posibilidad de su revisión y actualización. El 29 de noviembre la Comisión de prácticas externas aborda cuestiones a mejorar detectadas durante la auditoría recibida el mes de octubre, marcando pautas de gestión para desarrollar una mejor definición de los procedimientos en Prácticas Externas adaptándose al RD 822/2021. El 14 de diciembre tiene lugar la Conferencia Nacional de Decanos de las Facultades de Fisioterapia en Madrid, donde se abordan las tareas y reuniones desarrolladas durante el año. Esta Conferencia se reúne con una representante de la ANECA para abordar los criterios que se solicitarán para la acreditación de Profesor Titular, así como el tema del desarrollo de los nuevos planes de estudio y la revisión y modificación de las asignaturas para una mejor adaptación al ámbito.

<u>Punto quinto del orden del día. Informe de Coordinación de Títulos. Aspectos legales y nueva normativa. Modificación Título de Fisioterapia.</u>

El profesor Daniel David Álamo Arce informa sobre la modificación del Título de Fisioterapia según el Real Decreto 822/2021, que nos obliga antes de septiembre de 2025 a modificar todos los títulos de la ULPGC. Actualmente, ya se está trabajando en dicha modificación. Las asignaturas en Ciencias de la Salud se dividirán en asignaturas de Formación Básica y Formación Específica, asignaturas Optativas, TFG y Prácticums.

Todos los títulos se van a complementar con la incorporación de Menciones. En la última Junta de Facultad se propuso y se aprobó la creación de una Comisión de Modificación del Título, que será la que vaya trabajando y haciendo hincapié en las debilidades del título, siguiendo un cronograma de reuniones. Dicha comisión comenzará a trabajar en breve y será la CAD la que supervise y apruebe todo el trabajo que realice la comisión, que tendrá su propio *Sharepoint* al que podrán acceder todos los miembros de la CAD y donde se irá informando de los avances. En julio de 2025 deberá realizarse el depósito del Modifica para comenzar a impartir el título nuevo en septiembre de 2025. Según la normativa de Política Lingüística de la ULPGC el título deberá incluir 12 créditos de INGLES, 6 se otorgarían a la asignatura INGLES, cuya docencia se impartiría desde el Dpto. de Filología Moderna, Traducción e Interpretación, mientras que los 6 créditos restantes se incorporarían a otras asignaturas.

Punto sexto del orden del día. Ruegos y preguntas

La profesora Verónica Dávila Batista comenta que durante este curso asumirá la coordinación de la asignatura de Legislación, Salud Pública y Administración Sanitaria. Ella será quien esté presente en la CAD y no la profesora Patricia Henríquez, anterior coordinadora. La profesora Daniela Celia Montesdeoca Ramírez se despide de la CAD por no tener este curso docencia en la titulación, ocupando su lugar el director del Departamento de Enfermería, el profesor Maximino Díaz Hernández.

Sin más ruegos y preguntas, finaliza la sesión a las 15:05 horas del 20 de diciembre de 2023.

V°. B°: María Sandra Marrero Morales

Secretaria de la CAD de Fisioterapia